T A LA MEMOIRE DE MONSIEUR

Jean-Marie LEONARD

époux de Madame Yvette LAFORT

né à Uccle, le 8 septembre 1933, et décédé à Renaix, le 29 avril 1993, muni du sacrement des malades.

Cher papa,

Tu es parti, sans faire de bruit, discret comme tu l'as toujours été; rien ne comblera le vide immense que tu laisses dans notre cœur.

Soucieux de notre bien-être, affectueux et attentif, tu épaulais maman pour parfaire notre éducation...

Hier encore tu nous donnais mille conseils. Ta vie entière nous fut consacrée.

Nous savons maintenant combien la mission d'un papa est difficile.

Pour toute la sollicitude, pour tout ton amour : Merci, Papa.

Enthousiaste et droit, serviable et chaleureux, tu as accompli chacune de tes tâches dans la bonne humeur.
Tu avais bien des qualités...

Tous ceux qui t'ont connu garderont le souvenir de ton sourire et du réconfort que tant de fois tu as apporté.

Ta maladie, maman et toi l'avez assumée main dans la main avec courage et dignité. Tu ne t'es jamais plaint, et maman fut toujours à tes côtés jusqu'au dernier instant.

Elle pleure... maman, toutes ces années que vous avez partagées, surmontant ensemble les épreuves.

Elle se sent si seule,...
parce que tout notre amour ne remplacera pas le tien.

Aujourd'hui, tu as rejoint ton fils Jean-Luc et tous ceux qui, trop tôt, nous ont quittés.

Tu vas nous manquer, Papa. Tu nous manques déjà tant.

Tes enfants.

Chère épouse, chers enfants et petits-enfants, chère famille et vous tous mes amis, ne me pleurez pas mais gardez un souvenir des liens qui nous ont toujours unis.

Les familles LEONARD-COLLE, LAFORT-DE SMET

très touchées des témoignages de sympathie, vous remercient.

P. F. Devos, Renaix

